

Témoignages d'Assise

Une semaine **incroyable**



Dimanche 16 juillet, notre petit groupe de dix-sept jeunes et quatre animateurs se met en chemin pour Assise. On ne se connaît pas vraiment, certains sont venus seul(e)s, d'autres avec un(e) ami(e), c'est parfois notre premier pèlerinage.

Pendant une semaine incroyable, nous avons fait des rencontres merveilleuses. Les échanges avec des frères et des sœurs nous en apprenaient un peu plus chaque jour sur sainte Claire et saint François. Le témoignage des sœurs Clarisses nous toucha tout particulièrement, elles étaient si passionnées qu'elles en louperent leur office !

Ensemble nous avons vécu des moments si forts !

Nous nous laissions porter par les événements au gré des chants que nous reprenions tous en chœur en toutes circonstances. Nous avons vécu un instant magique sur les hauteurs d'Assise. Suite à l'adoration du Seigneur, nos visages éclairés par des bougies, nous sommes remontés à l'hôtel en procession sous le clair de lune.

Les rigolades perpétuelles rythmaient nos journées

Dès le matin, nous commençons par une petite séance de « gym » avec la sono de père Vincent. Les veillées du soir étaient mémorables par les fous rires occasionnés. Un beau matin nous eûmes la chance d'assister à un magnifique lever de soleil.



Les multiples églises que nous visitons se présentèrent toutes bien différentes ; nous entrions à chaque fois avec autant d'émerveillement. Nous priions ainsi silencieusement tous ensemble. Pour nous expliquer les textes, les animateurs trouvaient toujours les mots avec des images parlantes et souvent avec humour.

Avant de partir, j'étais quelque peu sceptique quant à ma foi, je me suis récemment remise en chemin avec Jésus. Ce « Pélé » m'a permis de lâcher tout ce qui me trassait, de parler en toute confiance avec des animateurs en or et des amis devenus presque mes frères. J'ai le sentiment d'avoir (re)découvert la joie pleine et complète dans le fond de mon cœur. J'avais le sourire jusqu'aux oreilles en permanence, entre les effusions de joie, d'amour et de larmes que nous exprimions tous plus ou moins ouvertement.

Je me sentais totalement libre

J'ai tant appris aussi bien sur le plan spirituel, que sur les autres et sur moi-même. Il y a toujours quantité de choses qui m'échappent. Toutefois je ne cherche plus un semblant d'explication logique ou rationnelle. Je me dis que si la foi rend si heureux, j'arrête de chercher à comprendre et je me laisse porter par cette force incroyable.

Si vous hésitez... ne vous posez plus de questions. Allez ! Foncez vous inscrire pour le prochain « Pélé ». Quel que soit votre âge ou la tournure que votre chemin a prise, ça en vaut sincèrement la peine. Il suffit de prendre le risque d'ouvrir son cœur.

Mai Linh, 18 ans

« Assise, c'est la ville de la Paix »

Ce sont parmi les premiers mots que le père Vincent a prononcés dans le bus, et qui m'ont fait tout de suite tiquer. La Paix ? Allais-je vraiment l'expérimenter ?

Voilà un moment que je la cherchais.

Assise était, je crois, un mystère pour chacun de nous au départ, un questionnement ; va-t-on être bien reçu pour ce que l'on est ? Et comment rentrer dans ce temps particulier ? Un pèlerinage, c'est une énorme démarche, quatre, cinq, six jours qui peuvent changer des vies entières, renouveler les cœurs et les faire battre tous ensemble dans une fraternité nouvelle.

J'avais déjà vécu ce changement en moi lors de mon premier pèlerinage à Lourdes en tant que brancardier, et c'est justement parce que j'avais déjà traversé un moment fort que je redoutais ce voyage... Et si tout ne se passait pas comme je l'espérais ? D'autant plus qu'entre nous, dix-sept jeunes, c'est peu pour un « Pélé »...!

Et pourtant, je crois aujourd'hui que Dieu avait tout planifié pour restaurer chacun de nous, et préparé secrètement nos cœurs à recevoir ses bénédictions... qui sont nombreuses ! Levers de soleil, temps de prière, de découverte d'Assise (une ville magnifique !), de veillées festives, de partages... et de joie surtout, ainsi que l'amitié solide qui nous lie tous ensemble en Christ, parce qu'on a tous ressenti son appel vibrer en nous. Et cette vibration commune, elle a inscrit un mot sur mon cœur au jour du départ à côté des seize prénoms de mes frères et sœurs gravés à jamais : Paix.

Alors, n'ayons pas peur de suivre le Seigneur et d'expérimenter son Amour, vivons notre foi avec assurance : le bonheur à la clé est bien réel. Car ce pèlerinage n'est pas une fin en soi mais un nouveau départ. Merci, Seigneur !

Notwenn



Un grand appui

Après ce beau pélé
Ma joie est retrouvée
Je pars plein d'assurance
Vers mon pays d'enfance
Adieu ville d'Assise
Bourg aux mille églises
Dans tes rues sinueuses
L'ambiance était joyeuse
Je repars aujourd'hui
Avec un grand appui
Celui de mon Seigneur
Qui réjouit mon cœur
Toujours là avec moi
C'est lui qui me conduit

Même dans les sombres nuits
En lui j'ai mis ma Foi
Tout comme ma confiance
Dieu est mon espérance
Ce superbe voyage
M'a sorti de ma cage
J'ai rencontré des gens
Avec un cœur brillant
Une grande sagesse
Et, plein de gentillesse
C'est donc pour ces amis
Que ceci est écrit
Sans eux je suis si triste
Ce sont mes frères en Christ.

Nathanaël 17 ans

« Assise, quelle belle aventure ! »

C'est un nom qui résonne dans ma tête depuis que je suis rentrée ! Je repense sans cesse à ce « Pélé », à ce voyage extraordinaire, à toutes ces rencontres magnifiques. Et je me dis « Quelle belle aventure ! ».

J'aimerais pouvoir raconter mon moment préféré, pouvoir mettre sur le papier les émotions, pouvoir partager mon expérience... Mais je suis bien en peine de pouvoir vous dire quel a été le plus bel instant de ce voyage ! Dans ma tête, c'est une multitude d'images et de sons qui apparaissent.

Comment choisir entre la somptueuse beauté du lever de soleil, la folie de nos veillées, l'Amour des sœurs Clarisses, la puissance de nos prières dans les églises silencieuses, et bien d'autres moments encore ?... Ce « Pélé » fut pour moi, une expérience unique ! Il a réveillé ma foi et a

fait grandir mon Amour pour le Seigneur ! J'ai vécu une messe sans égal dans la chapelle des larmes de la basilique Sainte-Marie des Anges. C'était un moment fort et puissant !

Ainsi, pour cette expérience unique, ce voyage inoubliable je voudrais remercier sincèrement chacun de vous.

Alors, je dis un grand merci à Eloïse, à Marie, au père Vincent et au père Damien ! Mais je souhaite aussi dire merci à mes seize frères et sœurs, car sans eux ce pèlerinage n'aurait pas eu la même saveur ! Merci.

Emma